

Collagenbilder im Stil von Joan Miró

Beim Kunsttag durften die Erst- und Zweitklässler in die Welt der bunten Figuren und Symbole von Joan Miró eintauchen.



Zunächst betrachteten die Kinder verschiedene Bilder von Miró. Weiterhin erfuhren die Schüler die wichtigsten Eckdaten aus dem Leben des Künstlers.



Beim Betrachten der Bilder bemerkten die Kinder bald, dass Miró eine Vorliebe für die Farben rot, gelb, blau, grün und schwarz hatte.

Auch die typische Linienführung, die Sterne, Punkte und Kreise schauten sich die Kinder ganz genau an.



Nun durften die Kinder aktiv werden. Sie bekamen typische Formelemente von Miró und durften diese mit Ölkreiden anmalen und ausschneiden.



Anschließend durften sie die farbigen Elemente auf ihrem Blatt platzieren. Zum Schluss malten sie noch schwarze Linien, Sterne und Punkte dazu.



Voller Stolz präsentierten die Kinder ihr Bild im Abschlusskreis.